

Cuba condamne les récents attentats terroristes contre des temples en Iran



Attentat terroriste à Téhéran

La Havane, 18 août (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a condamné les récentes attaques terroristes contre des temples religieux en Iran, et a exprimé ses condoléances aux familles et aux proches des victimes par le biais de son compte Twitter.

"Nous exprimons notre ferme condamnation des récentes attaques terroristes contre le sanctuaire de Shah Cheragh, dans la ville iranienne de Shiraz, ainsi que nos condoléances aux familles et aux proches des victimes, Cuba rejette le terrorisme sous toutes ses formes et manifestations", a écrit le ministre cubain des Affaires étrangères sur le réseau social.

Au moins une personne a été tuée et sept autres blessées lors d'un attentat terroriste perpétré dimanche dans un grand sanctuaire de la ville de Chiraz, dans le sud de l'Iran, lorsque deux hommes armés sont entrés dans le bâtiment et ont commencé à tirer sur les fidèles.

Au moins une personne a été tuée et huit autres ont été blessées lors d'un attentat terroriste perpétré par le soi-disant groupe terroriste Daesh dans un grand sanctuaire de la ville iranienne de Chiraz.

Téhéran a dénoncé cet attentat comme faisant partie des tentatives infructueuses de ses ennemis de porter atteinte à sa sécurité.

Les autorités persanes ont également condamné le silence des pays qui prétendent défendre les droits de l'homme mais qui ont refusé de réagir à cet acte criminel.

Selon l'agence de presse officielle iranienne IRNA, le procureur en chef de la province de Fars, Seyed Kazem Mousavi, a déclaré que quatre participants avaient été arrêtés et que le principal terroriste qui a ouvert le feu sur le mausolée était en train d'être interrogé (Source :PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331702-cuba-condamne-les-recents-attentats-terroristes-contre-des-temple-en-iran>



Radio Habana Cuba